



PROGRAMME MED / MED PROGRAMME

2007-2013


Projet / project: Planet Design




Programme cofinancé par le Fonds
européen de Développement Régional


*Programme cofinanced by the European
Regional Development Fund*

Axe – objectif / Axis - objective

 : Axe 1 – Objectif 1: Renforcement des capacités d'innovation – Diffusion des technologies innovantes et des savoir-faire

 : Axis 1 – Objective 1: Strengthening innovation capacities – Dissemination of innovative technologies and know-how

Libellé / Title

 : Innovation par le design pour une société concurrentielle et soutenable

 : Planet Design

Description courte / Short description

 :

La conception du projet Planète Design provient des futurs et explicites besoins du secteur de fourniture en bois européen, qui sont maintenant identifiés à tous les niveaux de la chaîne de production. Faire de l'innovation et différencier l'offre de production sont le principe fondamental pour soutenir la conduite du système de production de fourniture européen qui, à la lumière de nouveaux changements qui se sont produits sur le marché et les questions environnementales de la législation, doit développer une offre qui combine habilement l'innovation, l'esthétique et la durabilité. La capacité de concevoir et contrôler l'innovation doit devenir une expertise répandue dans les entreprises, remodelant les processus de NPD d'une façon stratégique. Le projet Planète Design offrira appui au système de production de fourniture pour atteindre cet objectif stratégique, fournissant un service d'accompagnement qui peut couvrir ces phases des processus de NPD qui sont contrôlés avec une plus grande difficulté par les entreprises. Employer une approche systématisée à l'innovation ne signifie pas bloquer les entreprises qui correctement se sont distinguées sur les marchés domestiques et internationaux : l'innovation ne peut jamais être considérée un itinéraire complètement raisonnable et donc reproductible. Il est certainement nécessaire d'intervenir en intégrant ces moments de l'ingéniosité essentielle avec d'autres issus davantage de la recherche et de la rationalisation des idées.



The project Planet Design stems from the future and explicit needs of the European Wooden Furnishing sector, which are now recognized at all levels of the production chain. Innovating and differentiating the production offer are today the fundamental leverages for supporting the leadership of the European furnishing production system which, in the light of new changes occurring on the market and legislations environmental issues, must develop an offer which skillfully combines innovation, aesthetics and sustainability. The ability to “devise and manage innovation must become a widespread expertise within company structures, re-designing the NPD processes in a strategic manner. The Planet Design project will offer support to the furnishing production system for achieving this strategic objective, providing an ‘accompaniment’ service that is able to cover those phases of the NPD processes which are managed with greater difficulty by companies internally. Using a systematized approach to innovation does not mean “blocking” companies which quite rightly have distinguished themselves on the domestic and international markets: innovation can never be considered a completely rational and therefore replicable route. However today it is definitely necessary to intervene by integrating those moments of vital “ingenuity” with others of further investigation and rationalization of ideas.

Chef de file et partenariat / Lead Partner and partnership

Province de Como
Province of Como


148, Via Borgovico
22100 Como

Contact:

DI GILIO, Rodolfo

rofolfo.digilio@provincia.como.it

Programme MED / MED Programme 2007-2013 / Planet Design

Nom du partenaire		Origine géographique		Public				Privé	
		Pays	Région	Structure d'Etat	Région	Autre collectivité locale	Etablissement Public	Autre organisme (organisation à but non lucratif, association ...)	Opérateur économique
	Provincia di Como	ITALIE	Lombardia			<input checked="" type="checkbox"/>			
	AIDIMA - Association de Recherche et de Développement pour l'Industrie de Meubles	ESPAGNE	Comunidad Valenciana						<input checked="" type="checkbox"/>
	Université polytechnique de Valencia	ESPAGNE	Comunidad Valenciana	<input checked="" type="checkbox"/>					
	Domus Academy SpA	ITALIE	Lombardia					<input checked="" type="checkbox"/>	
	ANJE - Associação Nacional de Jovens Empresários	PORTUGAL	Algarve						<input checked="" type="checkbox"/>
	CLAC Centro Legno Arredo Cantù srl	ITALIE	Lombardia					<input checked="" type="checkbox"/>	